



HS-1 Dual Wireless Mikrofone Set

Erleben Sie kabellose Freiheit.

Beschreibung

Das REALPOWER HS-1 Dual Wireless Mikrofonsset ermöglicht kabellose Audioaufnahmen mit hoher Klangqualität und einfacher Bedienung. Das Set besteht aus zwei drahtlosen Mikrofonen und einem Empfänger und eignet sich ideal für Videoaufnahmen, Interviews, Livestreams oder Vlogs mit mehreren Gesprächspartnern. Dank Plug-and-Play ist das System sofort einsatzbereit - einfach anschließen und aufnehmen. Die Mikrofone erfassen Ton aus allen Richtungen und liefern klare Audioaufnahmen in 48 kHz Qualität. Eine integrierte KI-Rauschunterdrückung reduziert störende Hintergrundgeräusche, während der Windschutz auch bei Außenaufnahmen für sauberen Klang sorgt. Mit bis zu 8 Stunden Akkulaufzeit und einer Reichweite von bis zu 10 Metern bietet das HS-1 Set maximale Bewegungsfreiheit bei Aufnahmen.

Technische Details

Produkttyp:	Dual Wireless Mikrofonsset
Mikrofone:	2 kabellose Mikrofone
Audioqualität:	48 kHz
Reichweite:	bis 10 m
Akkulaufzeit:	bis 8 h
Abmessungen / Gewicht:	Empfänger 45x27x8mm / 3g; Mikrofon 23x63x27mm / 14g

Description

The REALPOWER HS-1 Dual Wireless microphone set enables high-quality wireless audio recording with simple operation. The set includes two wireless microphones and one receiver, making it ideal for video recordings, interviews, live streams, or vlogs with multiple speakers. Thanks to its plug-and-play design, the system is ready to use instantly – simply connect and start recording. The microphones capture sound from all directions and deliver clear audio recordings in 48 kHz quality. Integrated AI noise reduction minimizes background noise, while the included wind protection improves audio quality during outdoor recordings. With up to 8 hours of battery life and a wireless range of up to 10 meters, the HS-1 provides excellent flexibility for mobile recordings.

Technical Details

Product Type:	dual wireless microphone set
Microphones:	2 wireless microphones
Audio Quality:	48 kHz
Range:	up to 10 m
Battery Life:	up to 8 h
Dimensions / Weight:	receiver 45x27x8mm / 3g; microphone 23x63x27mm / 14g

